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組合員のみなさん！ 

２０～２１日、第２５回定期大会が開かれました。大会に

は、分会から庭山委員長、乗務員分科会から廣瀬、池田さん

が代議員で、また傍聴で６名が参加し、当面する参議院選挙

の勝利と、組織の強化・拡大の実現を確認しました。 
  

庭山委員長は発言で１年間をふり返り、職場からの闘いの

報告と決意を明らかにしました。特に「年休は絶対に流さな

い」半年間の長い闘いの報告をしました。この取り組みは、

昨年の分会大会で組合員から出された「年休が取れない・流

れる・何とかしてほしい」という切実な声を契機にして取り

組みを開始し、組合員一人ひとりが前に出た闘いとすること

が出来たことを報告しました。 
  
加 藤 光 典 さ ん も 継 続 し て 執 行 委 員 に  
 鈴木委員長が退任され、新たに淵上さんが委員長となりま

した。淵上新委員長は「職場には多くの問題と課題があり東

海労組合員だけでなく、ユニオン・国労組合員も問題点を指

摘している。その職場で皆さんの先頭で闘う」と決意を明ら

かにしました。また加藤さんは引き続いて執行委員（第１回

執行委員会で業務部長に）となりました。二人と共に職場で

闘い、働きやすい職場を実現しましょう。 
結成 20 年目に入りました・組織強化と拡大の１年に！ 


